



“El Gobernador del Quindío se encuentra en perfecto estado”: gerente de La Sagrada Familia

Médicos le dieron de alta y continuará su recuperación de manera ambulatoria.

El gerente de la clínica La Sagrada Familia de Armenia, Jhon Jaime Botero, afirmó que el Padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá, Gobernador del Quindío, se encuentra en perfecto estado. El gobernante fue dado de alta y continuará su recuperación de manera ambulatoria.

“En la mañana de hoy jueves, el paciente fue valorado por el doctor Jorge Sierra, cirujano ortopedista que lo intervino, quien constató que la evolución ha sido satisfactoria y le permite perfectamente continuar su proceso de recuperación a nivel de la casa. Todo ya seguirá siendo de manejo ambulatorio, a nivel de la clínica ya terminó todos los procesos”, explicó el gerente.

Dijo que la clínica le recomendó al Gobernador que siga siendo juicioso en los ejercicios e instrucciones que le dio el ortopedista, así como en el manejo cuidadoso que debe tener una prótesis para que vuelva a controlar todos los movimientos.

“Como decimos nosotros, debe empezar de cero a nivel de la pierna, pero va muy bien, creemos que va a ser una recuperación muy rápida y satisfactoria para que vuelva pronto a la Gobernación”, agregó.

Relató que los médicos estuvieron conversando con él sobre aspectos de salud y de los programas que tiene su gobierno en cuanto al mismo tema.

Finalmente aseguró que en un mes, o en menos tiempo, el Padre Carlos Eduardo Osorio podría estar trabajando común y corriente en el edificio de la Gobernación.